

Al día

El primer *DIARIO GRATUITO* del Valle de Aconcagua

   | @aldiaaconcagua

www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

www.ald.cl Agosto 2022 Máx.16-Min.6° Edición N° 295 Gratis

ALZA DE COVID



Más de un 11% han aumentado los casos de coronavirus en el Valle de Aconcagua las últimas semanas

1000 millones para SAR en San Felipe

Inscripción para regalos de navidad en Los Andes

Plazas verdes en Calle Larga



Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.



Más de mil millones de pesos para construcción de SAR en San Felipe

Hasta el CESFAM Segismundo Iturra Taito, ubicado en Villa Las Acacias de San Felipe, llegaron autoridades para confirmar los recursos que destinará el Estado para la Construcción del SAR con una superficie de de 547,18 mt2.

En definitiva, mil 155 millones 551 mil 686 pesos será la inversión para este Servicio de Salud Público, que no sólo beneficiará a usuarios del sector sino a toda la comunidad, explicó Susan Porras., Directora del Servicio de Salud Aconcagua



Aniversario Unión Calle Larga

Este fin de semana el Club Súper Senior Unión Calle Larga, celebró su Aniversario 21 y además la obtención del Campeonato Regional Super Senior.

Desde el municipio felicitaron a todas y todos los integrantes de este gran club deportivo.



Alza de covid

Un 11 por ciento han aumentado los casos covid en Aconcagua.

Esto según datos entregados por profesionales del Servicio de Salud Aconcagua, específicamente Claudia Muñoz, quien argumentó que ya existen 580 casos activos.

Esto hizo que la provincia de Los Andes retrocediera de fase.



CHILE CELEBRA EL MES DE LA MONTAÑA

SÁBADO 20 DE AGOSTO



Ven a celebrar con nosotros el Mes de la Montaña, donde degustaremos un menú montañés, junto a nuestros cuatro vinos Cornisa producidos a 1.600 msnm. Acompáñanos desde 13:00 a 17:00 hrs.



Todo lo que necesitas
en un solo lugar

www.mimol.cl • Mi mall online

Estadio Municipal será sometido a diversas reparaciones tras evaluación realizada por la Alcaldesa Castillo

La máxima autoridad municipal visitó el recinto junto al equipo de Secplac, para elaborar un informe que permita definir cuáles son los trabajos que se deben realizar de forma urgente en la tribuna Andes, de manera tal que se pueda asegurar la integridad de los espectadores.

Lamentando la situación que terminó con una niña de 12 años con lesiones en una pierna, la Alcaldesa de San Felipe Carmen Castillo Taucher, en compañía del Administrador Municipal Hernán Herrera y el equipo de la Secretaría de Planificación Comunal (Secplac), visitaron hoy el Estadio Municipal, para confeccionar un informe y determinar cuáles son los arreglos que deben realizarse con urgencia en las tribunas del recinto, con el afán de evitar otro incidente con consecuencias de mayor cuantía.

Si bien la Alcaldesa Castillo, afirmó que le otorga cierta tranquilidad el hecho de que la menor de edad se encuentre sin complicaciones mayores y que tanto el Club Deportivo Unión San Felipe SADP y el mismo municipio hayan dispuesto de la ayuda médica que sea necesaria, reconoció que por otro lado, genera una enorme preocupación el deplorable “estado de abandono” y el riesgo inminente con el que se encuentran los hinchas cada vez que asisten a ver los partidos del Uni-Uni.

“A simple vista uno aprecia que hay bastante elementos por mejorar, es lo que estuvimos haciendo con nuestro equipo técnico, esperamos prontamente contar con más información, para saber y tomar una decisión segura, porque no queremos que se repitan situaciones como esta”, afirmó la jefa comunal.

Respecto a las nulas inversiones que se hicieron anteriormente en materia de seguridad en la infraestructura del recinto, la doctora Castillo agregó que “con preocupación vemos que tal vez los objetivos que se tuvieron anteriormente no fue invertir acá y lamentablemente hoy estamos viendo las consecuencias, es lamentable tener un estadio en estas condiciones”.

En ese contexto, el Gerente General de Unión San Felipe, Eduardo Olivares, lamentó la situación generada con esta niña, al mismo tiempo que agradeció el “cambio de paradigma” que se evidenció desde la Municipalidad al momento de asumir la Alcaldesa Carmen Castillo Taucher.

“Hace mucho años que nosotros como club, venimos reclamando la falta de mantenimiento del estadio, que no ha recibido las inversiones que se requerían, pero eso ha cambiado afortunadamente en los últimos meses y hoy día, me alegra mucho que sea la propia alcaldesa que venga hasta acá, porque demuestra una manera distinta de ver las cosas y de asumir realidades, el estadio hace muchos años que viene presentando deficiencias, que deben ser reparadas y nosotros estamos dispuestos a colaborar en la medida que podamos”, determinó el abogado.

Junto con eso, Olivares aseguró que la niña será atendida y monitoreada por el cuerpo médico del Club, y se espera una reunión con su familia durante la jornada de día miércoles.



"Los representantes de Aconcagua en la Guerra del Pacífico"

Miguel Barahona Guzmán
Oficial del Ejército (R)

Viernes 19 Agosto - 19:30 hrs.

Salón de eventos Fundación Buen Pastor
Yungay 398 - San Felipe
Evento presencial.

Invita:
Sociedad de Historia y Arqueología de Aconcagua

juegarte

Facilitamos experiencias, a través del juego y la disciplina del arte terapia, para promover el bienestar en las personas.

www.juegarte.cl

VICTORIA
CALDERÓN QUEVEDO
CONSULTORIO JURÍDICO

Convertimos tus problemas en soluciones

Divorcios, juicios de alimentos, reclamación de paternidad, juicios sumarios y ejecutivos, defensa patrimonial.

Una Consultora jurídica al servicio de tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

Lunes a viernes 9 a 14 horas
Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay

+56 9 53-30-79-16

Superandina **Colbun**

Voces con energía Aconcagua
NOS ESCUCHAMOS PARA SUMAR DIÁLOGO

Todos los miércoles, a las 10 horas, te invitamos a escuchar la 88.5 FM para conocer a emprendedores y emprendedoras de Camino Internacional, San Esteban y Los Andes. No faltes a esta entretenida cita y sumemos más Voces con Energía.

Síguenos:

Colbun.cl

Departamento de Salud de San Esteban y programa Chile Crece Contigo organizaron obras de teatro en colegios de la comuna por el mes de la infancia

Educación sexual, salud mental, actividad física, salud bucal, Identidad de género y alimentación saludable, fueron algunas de las temáticas que se abordaron.

En el marco de la celebración del mes de la infancia, la sala de estimulación del Departamento de Salud de San Esteban, junto a los programas Promoción de la Salud y Chile Crece Contigo, organizaron la presentación de la obra de teatro llamada "El monstruo de Colores", que se ha presentado gratuitamente en diferentes establecimientos educacionales de la comuna.

La presentación, relatada a través de títeres de sombras, muestra las diferentes emociones existentes con colores, como la alegría, la tristeza, el enojo y la tranquilidad, entre otras. La obra está enfocada en los alumnos de pre-kinder y kinder, quienes luego colorearon sus propios monstruos de acuerdo a los colores y las emociones. Aun así, en las escuelas más pequeñas de la comuna puede asistir gran parte del alumnado.

La función está a cargo de Soledad Olmos, educadora de párvulos de la sala de estimulación del Departamento de Salud, Milena Alvarado, coordinadora de Chile Crece Contigo y Annay Molina, Fonoaudióloga de la sala de estimulación.



Cabe mencionar que la actividad ya se ha realizado en las escuelas de Lo Calvo y El Cobre, donde tuvo una gran acogida del público infantil. Es por ello, que esas dos presentaciones pretenden ser el inicio de lo que será un recorrido por gran parte de los colegios de San Esteban.

“Como Departamento de Salud municipal estamos muy contentos de organizar una hermosa actividad para todos los niños de nuestra comuna, donde trabajaremos las emociones, para tener unos niños y niñas emocionalmente sanos y felices. El cuento que vamos a presentar en esta actividad se llama el monstruo de colores, que trabaja muy bien con esta temática. Como sala de estimulación estamos muy contentas de darles este hermoso regalo a todos los niños y, apoyados por el programa Chile Crece Contigo, esperamos llegar a todos los rincones de nuestra comuna”, comentó Soledad Olmos, Educadora de párvulos encargada de la sala de estimulación del Departamento de Salud.

“Se hizo la actividad en el colegio El Cobre, con la presentación de un cuento en sombras, el monstruo de colores. Este monstruo de colores es muy entretenido y trata las emociones con los niños. Esta actividad de este cuento en sombras se va a seguir realizando en diferentes colegios de nuestra comuna, para que trabajen y los niños estén muy entusiasmados. Es muy entretenido y es muy dinámico para ellos”, comentó Milena Alvarado, coordinadora Programa Chile Crece Contigo.

Túnel Chacabuco cerrado en septiembre

Por trabajos de mantención, el túnel Chacabuco se encontrará cerrado el 06 y 07 de Septiembre entre 00 y 05 hrs.

Rutas alternativas: Cuesta Chacabuco: vehículos livianos (carga máxima de 10 toneladas)

Ruta 5 norte, variante Llay Llay: vehículos pesados (carga sobre 10 toneladas)



EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

VIERNES
12 AGO



16° / 3°



11-34
km/h

SÁBADO
13 AGO



17° / 4°



9-27
km/h

DOMINGO
14 AGO



16° / 5°



9-28
km/h

LUNES
15 AGO



17° / 4°



10-28
km/h

MARTES
16 AGO



10° / 4°



4-19
km/h

MIÉRCOLES
17 AGO



12° / 4°



3-23
km/h

JUEVES
18 AGO



19° / 3°



7-21
km/h

Cuatro plazas de Calle Larga serán intervenidas para mejorar infraestructura y áreas verdes.

Se trata de las plazas ubicadas en los sectores de El Patagual, Sagrada Familia, Pocuro y Las Mercedes.

Un total de cuatro plazas de distintos sectores de Calle Larga, serán intervenidas, con el objetivo de mejorar la infraestructura, áreas verdes y ornamentación. Esto gracias a la alianza que mantiene la Municipalidad con la Fundación Luksic.

Se trata de plazas ubicadas en sectores rurales y urbanos y que en la actualidad mantienen deterioro. Sin embargo, con los nuevos trabajos que se realizarán, se pretende incluso, cambiar la vegetación de bajo consumo hídrico

Al respecto, Dina González Alfaro, indicó que “unos de los compromisos que hicimos con la comunidad callelargaína, fue precisamente el recuperar alguna de las plazas que tenemos en nuestra comuna hoy en día. Invitamos a la comunidad a tomarse estos espacios públicos. Hoy hemos visitado a algunas de las plazas que vamos a comenzar a intervenir.



Por su parte, Matías Honour, jefe de proyectos de Fundación Mi Parque, señaló que “para nosotros es muy relevante conocer todas las plazas y entender cuál es su foco. En ese sentido, vemos que puede ser un aporte muy relevante al desarrollo de estas plazas y con enfoques distintos. Algunos más relacionados al espacio más rural y otros al medioambiente y paisajismo sustentable.

El proceso de intervención está en su primera etapa, en donde está considerada la participación ciudadana. Posterior a esto comenzaría el proceso de ejecución y construcción del proyecto.

Delegación Presidencial provincial orienta a los vecinos de Los Andes

Funcionarios del gobierno se pusieron frente al edificio de la gobernación para apoyar a los vecinos en materia del plebiscito.

Ya se encuentran publicadas la mesa y local de votación para el Plebiscito Constitucional. También se puede conocer si ha sido designado como vocal de mesa por las Juntas Electorales de cara al próximo 4 de septiembre.

Por lo mismo el equipo territorial de la Delegación Presidencial se encuentra ayudando a los vecinos y vecinas a revisar sus datos electorales, de lo contrario lo pueden revisar en consulta.servel.cl o llamando al 600 6000 166.



Provincia de Los Andes retrocede de fase

Todas las comunas de la provincia de Los Andes retrocedieron a fase de medio impacto sanitario.

Desde el jueves 18 de agosto a las 05:00 horas la provincia de Los Andes retroceden a Medio Impacto Sanitario en el plan paso a paso.

Esto disminuye algunos aforos y obliga uso de mascarillas al lugares abiertos donde no exista distancia de menos de un metro.



LUGAR: CENTRO CULTURAL PEDRO AGUIRRE CERDA (SECTOR POCURO)

1er Encuentro de Montaña

SABADO
27
AGOSTO

Calle Larga - Valle del Aconcagua

FERIA DE LAS PULGAS MONTAÑERAS
COMPRA / VENDE / INTERCAMBIA / REGALA ¡Y EQUIPATE!

EXPOSITORES

ANDRÉS ZEGERS
"VIVIR SIN LÍMITES"
CHARLA MOTIVACIONAL

PABLO CASTILLO
"VARIANTE RUTA NORMAL CERRO ALTO LOS LEONES" Y "NUEVA RUTA CERRO PARVA DEL INCA"
DIAPORAMA

Si quieres crear un stand en esta feria, escribe a info@encuentromontana.cl
Plazo de inscripción: Viernes 19 de agosto.
CUIPOS LIMITADOS

Participa junto a tu familia y amigos. Evento gratuito para toda la comunidad

ORGANIZA

Autóctonos

COLABORAN

Calle Larga
CASA DEL TRUENO

COMUNIDAD DE VALLE DEL ACONCAGUA
PRESIDENTE PEDRO BALDI VERA CERDA

MAURO MURA CONCEJAL

CONCEJALÍA CONECTADA

CONTACTO:
✉ M.MURA@MUNILOSANDES.CL
☎ +56 9 50384356

[fb.com/mauromuraconcejaj](https://www.facebook.com/mauromuraconcejaj)

[Instagram: mauromura11](https://www.instagram.com/mauromura11)

Escribamos Juntos un nuevo Los Andes

SUSHI MONA

LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

AVENIDA YUNGAY 1581-A, **SAN FELIPE**

☎ +56 9 7889 0103 ☎ 2 2985 6639

¿Te casas?

CAMILA CRUZ, LA MAQUILLADORA QUE NO DEBE FALTAR EL DÍA DE TU BODA SEGÚN EL PORTAL DE NOVIAS ZANKYOU

EXPERIENCIA, ELEGANCIA Y MALETÍN DE MARCAS TOP

Camila Cruz
MAQUILLADORA Y TIENDA DE MAQUILLAJE

SÍGUEME: [f](https://www.facebook.com/camilacruzmaquillaje) [i](https://www.instagram.com/camilacruzmaquillaje)

@MAQUILLAJECAMILACRUZ

MÁS INFO: ☎ +56 9 5416 5218

Inscripción de regalos de navidad para niñas y niños de Los Andes será online

El alcalde de los Andes Manuel Rivera dio a conocer una forma más fácil y ágil para que padres puedan inscribir a sus hijos (as) para el tradicional regalo navideño que entrega el municipio, en navidad.

El proceso de inscripción para el regalo de navidad de este año se extenderá entre el 15 de agosto al 11 de septiembre, y con el objetivo de que nadie quede fuera, el trámite en esta ocasión se realizará través de un formulario vía online que está publicado en la web del municipio www.losandes.cl.

Es importante señalar que la inscripción la debe hacer un adulto responsable, quien deberá registrar su teléfono y su correo electrónico, además de estar inscrito en el Registro Social de Hogares, esto con el fin de que los regalos sean para los niños de la comuna andina.

Para ayudar en el proceso a quienes no cuenten con acceso a internet, funcionarios de la dirección de Desarrollo Comunitario estarán apoyando a quienes lo soliciten para realizar el proceso en DIDEC, ubicado en calle Las Heras 196, esquina Membrillar. Asimismo, la Unión Comunal de Juntas de vecinos también apoyara el proceso, en sus oficinas ubicadas en Carlos Díaz #156, de lunes a viernes entre 09:00 a 12:00 y de 15:30 a 17:30 horas.

El alcalde Manuel Rivera señaló: “Hemos comenzado este proceso que realizamos todos los años para entregar juguetes a niños vulnerables de nuestra comuna y para eso contaremos como siempre con el apoyo de la UNCO, pero también hemos innovado para ir haciendo más ágil el proceso”.

Ignacio León agregó “que lo importante es que quisimos mejorar el sistema ya que detectamos que años anteriores quedaban niños fuera de la inscripción porque lo hacía la junta de vecinos casa a casa, y muchas veces no se encontraban en casa o no se enteraban; para eso en esta ocasión diseñamos un formulario online muy sencillo, donde un adulto responsable del niño podrá inscribirlo sin intermediario”.

Por su parte el presidente de la UNCO, Jorge Ponce también se refirió al tema: “Esta vez estarán disponibles nuestros equipos computacionales para apoyar a los vecinos que no tengan acceso a internet, quienes podrán ir a nuestras dependencias para hacer el trámite”.

Es importante señalar que se pueden inscribir niñas y niños hasta 10 años 11 meses.

PROCESO NAVIDAD 2022

- La inscripción se realiza vía online en www.losandes.cl
- La inscripción la realiza un adulto responsable quien debe registrar un teléfono y correo electrónico válidos.
- Es requisito indispensable que los niñ@s estén inscritos en el Registro Social de Hogares (RSH) de Los Andes.
- La inscripción de los niñ@s se hace con su número de RUT.
- Se pueden inscribir niñ@s de hasta 10 años y 11 meses (al 31/12/2022)



VISITA NUESTRO TOUR VIRTUAL

www.inmobiliariainca.cl





HORARIO
09:00 A 14:00 HRS.
15:30 A 18:45 HRS.

4 TIPOS DE VIVIENDA

DESDE UF 2.057

TOUR VIRTUAL

